

ABSTRAK

Donat merupakan salah satu jenis jajanan yang sangat digemari masyarakat. Makanan ini sangat populer di semua kalangan baik anak-anak, remaja, maupun orang dewasa karena selain rasanya yang enak, donat juga biasanya hadir dengan tampilan toping yang menarik sehingga membuat konsumen tertarik setiap kali mengkonsumsinya, namun donat yang beredar pada saat ini umumnya diolah menggunakan bahan-bahan yang mengandung banyak bahan pengawet. Sehingga dapat menimbulkan banyak penyakit. Selain itu dengan harga yang relatif mahal donat-donat tersebut hanya dapat dinikmati oleh masyarakat kalangan ekonomi menengah ke atas. Oleh karena itu diperlukan diversifikasi produk ikan nila untuk menghasilkan aneka macam produk yang sangat berguna dalam rangka memenuhi kebutuhan gizi dan selera masyarakat konsumen. Bentuk produk diversifikasi ikan nila salah satunya adalah *Dominikan*. Maka dari itu, melalui diversifikasi pangan dalam bentuk donat dengan menggunakan bahan dasar ikan Nila, dapat menghasilkan produk donat yang lebih sehat dan bergizi serta dapat dinikmati oleh semua kalangan dengan harga yang terjangkau. Pelaksanaan kegiatan ini diawali dengan persiapan kegiatan yang meliputi survey bahan baku, penyediaan alat dan bahan produksi, proses produksi. Proses produksi ini meliputi penepungan ikan nila dan pembuatan donat mini ikan. Usaha *Dominikan* mulai berjalan sejak awal bulan Maret yaitu pada saat dana dari Direktorat Pendidikan Tinggi (DIKTI) diterima. Total pemasukan dari DIKTI adalah Rp 7.000.000 dengan total pengeluaran Rp 6.201.800. Besarnya pengeluaran pada bulan Maret sebesar Rp 2.596.000, pada bulan April sebesar Rp2.945.800 dan pada bulan Mei sebesar Rp 2.772.000. Besarnya pemasukan yang diperoleh pada bulan Maret adalah sebesar Rp 3.540.000, pada bulan April sebesar Rp 4.167.000 dan pada bulan Mei sebesar Rp 3.780.000. Besarnya laba yang diperoleh pada bulan Maret adalah sebesar Rp 944.000, pada bulan April sebesar Rp1.221.200 dan pada bulan Mei sebesar Rp1.008.000, dengan total laba yang didapatkan sebesar 3.173.200. Kata kunci: donat ikan, lucu, khasBogor.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritir atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.



KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kehadiran Allah SWT, karena berkat dan rahmatNya laporan akhir Program kreativitas mahasiswa (PKM) bidang kewirausahaan yang berjudul “Komersialisasi *DominiKan* Donat Mini Ikan Nila; Jajanan Lucu Khas Kota Bogor” ini dapat diselesaikan dengan baik.

Laporan ini merupakan laporan akhir dari serangkaian kegiatan program kreativitas mahasiswa yang telah didanai oleh Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi (DIKTI) dalam mempertanggungjawabkan kegiatan yang telah dilakukan. Banyak hal positif yang kami dapatkan dalam pelaksanaan kegiatan ini, terutama pengembangan jiwa kewirausahaan dan kemandirian sejak dini.

Program kewirausahaan ini tidak akan terlaksana secara maksimal tanpa bantuan dari beberapa pihak. Terutama kami ucapkan terima kasih kepada Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi (DIKTI) yang telah mendanai program ini secara penuh, kepada orang tua kami yang selalu memberikan doa dan dukungannya, kepada dosen pembimbing Iin Soliin S.Pi, MSi. yang telah membimbing dengan penuh keikhlasan dan kesabaran. Kepada *DominiKan* Crew atas kekompakan dan kerjasamanya, kepada ibu Umi dan ibu Mariyam yang telah bersedia menjadi staf produksi kami, serta kepada pelanggan dan pembeli yang telah bersedia membeli dan mengonsumsi produk kami.

Bogor, 7 Juni 2010

Penulis

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.